

Pengaturan Arus Lalu Lintas di Sekitar Pasar Cipanas oleh Aiptu Kartono

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jul 1, 2024 - 15:12



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk mengantisipasi kepadatan lalu lintas di sekitar Pasar Cipanas, Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas pada hari Senin, 1 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Kartono sebagai upaya menjaga kelancaran dan ketertiban lalu lintas di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyatakan bahwa pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari pelayanan kepada masyarakat. "Pasar Cipanas merupakan pusat aktivitas ekonomi yang sangat ramai, terutama pada hari-hari tertentu. Oleh karena itu, kami berusaha untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas di sekitar pasar agar masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman dan aman," ujar Kompol Hima Rawalasi Pratama.

Aiptu Kartono yang memimpin langsung pengaturan arus lalu lintas ini mengungkapkan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kemacetan dan mengurangi risiko kecelakaan. "Kami mengarahkan kendaraan dengan tertib dan memastikan para pengguna jalan, baik pengemudi kendaraan maupun pejalan kaki, dapat beraktivitas dengan aman. Kami juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama," kata Aiptu Kartono.

Kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini melibatkan beberapa personel Polsek Pacet yang ditempatkan di titik-titik strategis sekitar Pasar Cipanas. Mereka secara aktif mengatur pergerakan kendaraan, membantu penyeberangan pejalan kaki, dan memastikan tidak ada parkir liar yang dapat menghambat kelancaran lalu lintas.

Masyarakat setempat dan para pengunjung pasar mengapresiasi upaya ini, merasa lebih nyaman dan aman dengan adanya pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh kepolisian. "Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang membantu mengatur lalu lintas. Harapannya, kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga ketertiban di sekitar pasar," ungkap salah satu pedagang di Pasar Cipanas.

Pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Polsek Pacet ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan memastikan situasi lalu lintas yang kondusif di wilayah hukum mereka. Melalui tindakan preventif ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih tertib dan aman bagi seluruh warga.